

Candidata morenista suspende campaña en Acambay

VIOLETA HUERTA

La candidata a la presidencia municipal del municipio de Acambay, Angélica Colín Pacheco suspendió sus actividades políticas, a fin de garantizar su seguridad.

A través de un comunicado publicado en sus redes, señaló que por acuerdo de los partidos que conforman la coalición

Sigamos Haciendo Historia, es decir, Morena, PT y Partido Verde decidieron suspender actividades para mantener la seguridad e integridad física de la candidata, de la militancia y simpatizantes.

“Por acuerdo de los partidos políticos que conformamos la coalición Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México se informa con gran pesar que por mantener la seguridad e integridad física de la

candidata a la presidencia municipal la C. Angélica Colín Pacheco, así como de los militantes y simpatizantes se suspenden actividades políticas (mitin)”.

El comunicado también advierte que el actual ayuntamiento ha actuado con opacidad y omisión y ha hecho de ese municipio un juego de intereses personales perversos.

“La buena gobernanza y seguridad debieran imperar en nuestro municipio, pero la opacidad y omisión de este gobierno municipal han hecho de nuestra tierra un juego de intereses personales perversos”.

El documento concluye señalando que



ANGÉLICA COLÍN

“La opacidad y omisión de este gobierno municipal han hecho de nuestra tierra un juego de intereses personales perversos”

confían en que la democracia y libertad imperará el 2 de junio.

Sin embargo, no se dan más detalles de la decisión de las tres fuerzas políticas.



MEDIDAS DE PROTECCIÓN SE HAN OTORGADO A CANDIDATOS.

La candidata de "Sigamos Haciendo Historia" en Acambay, Angélica Colin, suspendió los mítines de su campaña por cuestiones de seguridad e integridad, tanto de ella como de sus simpatizantes.

En una consulta hecha a la

dirigencia del PVEM confirmó que ya no llevarán a cabo mítines y que evalúan la situación en Acambay; incluso analizan pedir medidas de protección.

El domingo pasado la abanderada por la misma alianza pero en Ocoyoacac, Nancy Valdez, fue víctima de un atentado. Los partidos de oposición demandaron a las autoridades mayores garantías de seguridad. 🗳️

FOTO: ESPECIAL



SINAÍ LUGO

• Ayer atentaron contra candidata del PRI en Oztolotepec.

En Acambay candidata de Morena suspendió actividades políticas



Por cuestiones de seguridad para la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México, Angélica Colín Pacheco, en el municipio de Acambay, los Partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el Verde Ecologista de México y del Trabajo suspendieron actividades políticas.

Mediante un comunicado, refirieron que se trata de un acuerdo para garantizar las condiciones a la aspirante que busca la alcaldía acambayense.

“Por acuerdo de los partidos políticos que conformamos la coalición “Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México” se informa con gran pesar que por mantener la seguridad e integridad física de la candidata a la presidencia municipal la C. Angélica Colín Pacheco, así como de los militantes y simpatizantes, se suspenden actividades políticas como mitines”.

En este sentido enunciaron lo que se vive en la demarcación ubicada en la zona sur del Estado de México.

“La buena gobernanza y seguridad debieran imperar en nuestro municipio, pero la opacidad y omisión de este gobierno municipal han hecho de nuestra tierra un juego de intereses personales perversos. Estamos seguros que la democracia y libertad, imperará este 2 de junio.

Refrendamos nuestro compromiso con el pueblo acambayense” se lee en este escrito.

Es de mencionar que recientemente en los municipios de Ocoyoacac y Otzolotepec, dos candidatas a las alcaldías han sufrido atentados. Y se espera que en las próximas horas, la Secretaría de Seguridad, en su informe semanal de más detalles al respecto sobre el actual proceso electoral.